



Acusa AN a Morena de solapar huachicol

MARTHA MARTÍNEZ

Legisladores del PAN acusaron ayer que el huachicol fiscal es un delito que surgió y creció en los Gobiernos de Morena y no en el pasado, como afirman integrantes de ese partido.

El diputado Federico Döring recordó que fue hasta 2017, con la reforma energética del entonces Presidente Enrique Peña Nieto, que las empresas privadas pudieron importar gasolina a México, ya que antes de esa modificación el único facultado para ello era Pemex.

Indicó que el “verdadero huachicol fiscal” nació hasta 2019, año en el que Julio Carmona, hermano de Sergio Carmona, acusado de contrabando de hidrocarburos, fue designado como responsable de la Aduana en Reynosa, Tamaulipas, ya en una Administración morenista.

Döring señaló que, de acuerdo con cifras del “SAT de Morena”, entre 2018 y 2019, el primer año de Gobierno de Andrés Manuel López Obrador, el huachicol fiscal aumentó 61 por ciento, mientras que al final de su sexenio, el incremento fue de 120 por ciento.

“De ese tamaño es la in-

dustria delictiva de Morena, del hijo de ‘ya sabes quién’ y de todos estos legisladores mentirosos que quieren justificar sus raterías y delitos en el pasado, con un delito que no existía antes y que no se pudo haber hecho antes en los Gobiernos del PAN, porque durante nuestros Gobiernos, el único que podía importar combustibles era Pemex”, manifestó.

El diputado Ernesto Sánchez, integrante de la Comisión de Transparencia y Anticorrupción, demandó a la Presidenta Claudia Sheinbaum no tolerar más al huachicol fiscal que nació en el sexenio de López Obrador y coludió a militares y marinos.

“Es momento de que Sheinbaum cumpla su palabra de acabar con este flagelo sin titubeos”, consideró el legislador.

“Nos enteramos que hay más funcionarios de la Secretaría de Marina implicados como el Vicealmirante Salvador Camargo, quien permitió descarga de huachi-buques en Tampico, pero hay más políticos de Morena de nivel que han participado en esta red de tráfico de combustible, no queremos más el silencio cómplice del Gobierno”.